

# DIETSMANN COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## DIETSMANN ACCUEILLERA LA PREMIÈRE CONFÉRENCE & EXPOSITION À MONACO SUR LA ROBOTIQUE POUR L'INSPECTION ET LA MAINTENANCE

MONACO  
2 NOVEMBRE 2017

La première conférence et exposition à Monaco sur la robotique pour les activités d'inspection et de maintenance aura lieu les 12 et 13 décembre 2017. La conférence, organisée par Sprint Robotics en collaboration avec Dietsmann, a pour thème "Augmenter la productivité tout en gagnant en sécurité". Dietsmann considère que l'utilisation de la robotique pour l'inspection technique et la maintenance est une étape cruciale afin de minimiser l'impact de l'industrie pétrochimique sur l'environnement et maximiser la sécurité opérationnelle. L'inspection effectuée par la robotique pourrait réduire les temps d'arrêt et donc la nécessité d'une intervention humaine sur les vaisseaux et autres équipements, tels que les réservoirs de stockage.

Le programme de la conférence et de l'exposition sur la robotique pour l'inspection et la maintenance sera:

**12 décembre: Réception de bienvenue et dîner (Musée Océanographique de Monaco)**

**13 décembre: Conférence et exposition sur la robotique (Forum Grimaldi)**

Le programme couvrira le développement et les perspectives de la robotique dans l'inspection et la maintenance au sein de diverses industries, incluant le secteur pétrolier et gazier, la pétrochimie, les installations de production d'énergie, l'aérospatiale et la marine.

Des conférenciers d'entreprises telles que BASF, Chevron, ENEL, Rolls-Royce, TOTAL et VOPAK présenteront des exposés de fond sur les différents sujets.

Voir le programme complet et les modalités d'inscription sur : [www.sprintrobotics.org](http://www.sprintrobotics.org)

### **Augmenter la productivité tout en gagnant en sécurité**

\* Depuis sa création en 1977, Dietsmann est devenu l'un des plus grands spécialistes indépendants de services d'opération et maintenance et d'ingénierie et inspection de l'industrie pétrolière et gazière, des mines et installations de production conventionnelle et nucléaire. Aujourd'hui, plus de 6000 employés hautement qualifiés et formés travaillent chaque jour pour maintenir et optimiser les actifs de clients en Europe, en Afrique, en Asie et en Amérique du Sud. Dietsmann a toujours été respecté pour son côté visionnaire - en 2014, la société a reçu le Trophée International du Club de l'Eco de Monaco-Matin. Dietsmann est en permanence à la recherche de ressources opérationnelles plus efficaces, plus astucieuses et plus sécurisées et est un membre actif de la fondation Sprint Robotics.

\* Sprint Robotics est une fondation mondiale à but non lucratif, dirigée par des propriétaires et des exploitants d'actifs, pour promouvoir le développement, la disponibilité, l'application et la commercialisation de technologies robotiques pour l'inspection et la maintenance de projets d'infrastructures.